

Projektpräsentationen | Project Showcases



**Redner | Speaker ▶ Dr. Jörg Frehse**  
**Managing Partner**  
**Munich Hotel Partners GmbH (MHP)**

Aktuell betreibt die Hotel-Investment und -Management-Plattform MHP die Le Méridien Hotels in Hamburg, Frankfurt a. M., Stuttgart, München, Wien und das Sheraton Düsseldorf Airport Hotel. Hinter MHP steht zudem das Rohde Family Office in München. Familie Rohde ist auch Mitgesellschafter der Rohde & Schwarz GmbH & Co. KG. Vor seiner Tätigkeit für MHP leitete Frehse unter anderem die Hotelentwicklung der ArabellaSheraton Hotelmanagement GmbH (später ArabellaStarwood Hotels & Resorts) und war darüber hinaus innerhalb der Arabella Hotel Holding International (jetzt Arabella Hospitality Group) für das Projektmanagement der Schörg-huber-eigenen Hotelimmobilien und -liegenschaften verantwortlich. Bis

2011 steuerte ArabellaStarwood die Aktivitäten von 43 Hotels in Deutschland, Österreich, der Schweiz, auf Mallorca und in Südafrika.

*Currently the hotel investment and management platform MHP operates the Le Méridien Hotels in Hamburg, Frankfurt a. M., Stuttgart, Munich and Vienna. As of 01.01.2017 MHP will also take over the Sheraton Dusseldorf Airport Hotel. MHP is supported by the Rohde Family Office in Munich. The Rohde family is also a co-partner of Rohde & Schwarz GmbH & Co. KG. Frehse's previous posts included managing the hotel development department at ArabellaSheraton Hotelmanagement GmbH (later known as ArabellaStarwood -Hotels & Resorts). A joint venture between Starwood Hotels & Resort and the Schoerg-huber Corporate Group, ArabellaStarwood managed the activities of 43 hotels in Germany, Austria, Switzerland, Majorca and South Africa until 2011.*